

Correspondencia Particular
del
Secretario de Agricultura y Fomento

México, 28 de enero de 1919.

Señor General Alvaro Obregón,
Nogales, Sonora.

RECIBIDA
FEB 6 1919

Muy estimado y fino amigo:-

CONTESTADA-----

Me fue entregada su atenta carta del día 20 de diciembre próximo pasado, por el señor Ing. Flavio Palomares a quien tuve el gusto de atender.

Tanto porque me consta la honradez y competencia con que desempeñó sus labores en esta Secretaría el señor Ing. Palomares, como por obsequiar la valiosa recomendación de usted, tendré verdadero gusto en ofrecer un empleo al citado señor en la primera oportunidad que se presente en estas Oficinas .

Sin otro asunto a que hacer referencia por el momento, me es grato reiterarme de usted, muy afectísimo amigo y atento servidor.

~~179~~

g

EN HERMOSILLO, Son., Marzo 12^o 1919.

Sr. Ing. Pastor Rouaix,
Secretario de Agricultura y Fomento.
M é x i c o. - D.F.

Muy estimado y fino amigo:-

 Mi permanencia en California y un fuerte
ataque de influenza, que me hizo guardar cama algunos días,
me impidieron contestar antes mi correspondencia.

 Hoy me enteré de su carta 26 del pasado enero y
desco significarle mis agradecimientos por la bondadosa
acogida que se sirvió dispensar a la recomendación que le
hice en favor del señor Ingeniero Flavio Palomares.

 Como siempre, quedo de Ud. afmo. amigo y S. S.

D7b



Marzo 24' 1919.

Sr. Ing. Pastor Rouaix.
M é x i c o. - D.F.

Muy estimado y fino amigo:-

El señor General Manuel Pérez Treviño, portador de ésta, lleva para usted un saludo muy afectuoso de parte mía, permitiéndome a la vez dirigirle la presente para hacer de su conocimiento que las dificultades que han tenido delante los señores Pérez Treviño y Zertuche los han incapacitado para obtener algún resultado práctico del negocio que proyectan desarrollar en la Isla de Guadalupe, habiendo tenido que acudir a sus amigos quienes gustosos los hemos ayudado a salvar sus compromisos. Dada la experiencia que ya han adquirido y las nuevas bases sobre las que piensan seguir desarrollando ese negocio, creo que obtendrán un resultado satisfactorio aunque no tan inmediato como lo necesitan.

El General Pérez Treviño ha estudiado la organización de un negocio agrícola en terrenos del Distrito Norte de la Baja California que han vuelto a poder de la Nación por la declaratoria de nulidad que se ha hecho de las concesiones que habían dado Gobiernos anteriores; y he querido dirigirme no al Ministro sino al amigo para suplicarle impartir su ayuda a este señor, quien sin pretender un privilegio ni una concesión que resulte onerosa para el país, desea en lo absoluto sujetarse a las disposiciones y leyes dadas por nuestro Gobierno.

Lo saludo con todo afecto, y me despido quedando como siempre a sus órdenes atento amigo y S. S.

FTb

SECRETARIA DE AGRICULTURA Y FOMENTO
SECRETARÍO

8 (H)

México, 30 de abril de 1919.

Señor General Alvaro Obregón
Nogales, Son.

RECIBIDA
MAY 7 1919

CONTESTADA

Muy estimado y fino amigo:-

Tuve el gusto de atender a su recomendado, el señor General don Manuel Pérez Treviño, quien me hizo entrega de su apreciable carta de fecha 24 de marzo próximo pasado.

Deseando obsequiar la valiosa recomendación de usted, gustosamente procuraré que se resuelvan en forma favorable para los intereses del señor General Pérez Treviño, los asuntos que tiene pendientes en esta Secretaría.

Con referencia al terreno que solicita, como el Agente General de la Secretaría, en la Baja California, está ampliamente facultado para resolver esta clase de peticiones; he extendido una carta para el señor Ing. Gustavo Durán, que ocupa este puesto, para que se sirva atender a su recomendado, por cuyo estimable conducto se la he dirigido.

Aprovecho la oportunidad para repetirme de usted muy afectísimo amigo y atento seguro servidor.

PR/DG/CT.